



# VILLA VÁSQUEZ CIUDAD DE DIOS

EL BOLETÍN MUNICIPAL

JULIO 5 2022,



## BUSCANDO UNA SOLUCIÓN DEFINITIVA!

¡ Alcalde Jenrry Castro se reúne con Director Nacional del INAPA para tratar tema de aguas residuales e inundaciones en Villa Vásquez Wellington Arnoud y Jenrry Castro se reunieron para tratar lo relativo a la conexión gratuita de cerca de mil viviendas al sistema cloacal del municipio. Además, tocaron lo referente a las aguas residuales del Municipio y las cañadas de la Colonia y la calle Mella, como mecanismo para evitar inundaciones.

ALCALDE

JENRRY CASTRO  
GESTION  
2020-2024



## !UNA MUY BUENA MEDIDA!

El Alcalde de Villa Vasquez Jenrry Castro apoya totalmente el proyecto de titulación permanente, para que cada ciudadano que tenga contrato de arrendamiento con el ayuntamiento Municipal de Villa Vasquez (en este caso) adquiera su título definitivo de propiedad. Conjuntamente con el Director Ejecutivo de la Comisión Permanente de Titulación, Mérido de Jesús Torrez fue lanzado este proyecto.

## ¡LA SEGURIDAD ES UNA PRIORIDAD!



Con la presencia de Jorgito Marichal, Encargado Provincial de Turismo, Rafa Socias, de Medio Ambiente, El Comandante Estrella Fernández de la Policía Nacional y representantes de la Armada Dominicana y el CESTUR, a los fines de trabajar juntos con los dueños de casetas, Hoteles y villas de la Zona de Buen Hombre. La idea es mantener el orden, la paz y la seguridad en una zona con amplia vocación turística como lo es Buen Hombre



## !APOYANDO EL DEPORTE Y LA NIÑEZ!

En el día de hoy hicimos entrega de un bate KR3 de madera de alta calidad, valorado en más de 12 mil pesos al equipo juvenil que representa nuestro municipio en el torneo de béisbol U18. Cabe destacar que nuestro equipo llegó a la final, propinando 5 Nocaouts a los demás equipos. Tenemos un gran compromiso con el deporte y nuestros jóvenes

## !TRABAJO INDETENIBLE!



El Alcalde Jenry Castro ha iniciado un proceso de levantamiento para construir aceras y contenes de diferentes puntos del pueblo. Jenry él mismo junto a su equipo de trabajo visitó los puntos, del municipio donde se pretende edificar.

